

La Religión de Amor

Caer en Amor—Levantarse en Amor

Las Enseñanzas de Mother Rytasha

El Ángel de Bengala



Mother Rytasha

RELIGIÓN
LA PALABRA RELIGIÓN, UTILIZADA EN
LAS ENSEÑANZAS DE MOTHER RYTASHA,
DEBERÁ SER ENTENDIDA
EN SU SIGNIFICADO ORIGINAL,
RE - OTRA VEZ
LIGIO – ENLAZAR
RELIGIÓN - EL PROCESO Y LAS PRÁCTICAS
CON LAS QUE UNO PUEDE VOLVER OTRA VEZ CON DIOS

Yo Razzaque Khan, y otros como yo, no somos siempre comprendidos. Y la maestra espiritual habló de esto diciendo: "Sepan que el ser incomprendido por el mundo es una de las duras austeridades de la vida santa. El ser juzgado injustamente ha sido con frecuencia la suerte de aquellos que toman el camino espiritual. Ya que, **¿Quién escuchará el corazón de uno que camina por el mundo pero que ya pertenece al Paraíso?**" Y esta entonces fue la suerte que cayó en mí. Porque lo que quería el mundo - ¡Yo no! Y lo que el mundo hacía - ¡Yo no! Y por esto algunos dicen que estoy demente. Y loco me llaman. Y al revés dicen que estoy. Y cuando oigo estas palabras sonrío para mí, ya que recuerdo una historia que la maestra con frecuencia contaba de otro llamado loco y retrasado.

Y esta, "de un anciano que toda su vida había amado a Dios con todo su corazón. Y por esto era muy favorecido por Dios, así que El Señor le dio a él campos fértiles y un pozo regado por manantiales debajo de la tierra. En su jardín había muchos árboles con mucha fruta. Y su casa era la más grande de la zona, alzándose más que cualquier otra. Y como Dios era bueno con él, así también él era bueno con otros, dando generosamente a los pobres en caridad. Ahora viendo esto, sus parientes volviéndose codiciosos, tramaron juntos diciéndose unos a otros: 'Si sigue dando tanto a los pobres, ¡Qué quedará para nosotros por heredar! Por lo tanto, vamos a acusarlo ante la corte de estar loco, para que podamos poseer ahora todo lo que es suyo'. Y porque él estaba viejo y solo, se atrevieron. Y hecho esto, el anciano fue acusado con el crimen de estar loco y obligado a aparecer ante la corte.

Ese día la corte estaba llena de gente, todos chismeando acerca del anciano. Y uno contó como un ladrón había entrado directamente a la recámara del anciano en la noche, para robar su reloj de oro sólido con sus iniciales grabadas en la cubierta. Y el anciano se sentó en la cama y vio al ladrón, y vio el reloj en su mano, y tan calmado como pudiera estar le dice al ladrón: 'Cuando salgas del cuarto, grita fuertemente de vuelta, *gracias*.' Y el ladrón le preguntó porqué debía hacer esto. Y el anciano dijo: 'Si te atrapan y te encuentran con mi reloj, puedes decir que yo te di el reloj como un regalo, y los sirvientes recordarán que te escucharon decir gracias'. El ladrón me contó esta historia él mismo, dijo que nunca más pudo volver a robar, estaba tan conmovido por la bondad del anciano. '¡Bueno! –dijo una anciana– si eso no es locura, ¡No sé qué es!'

'Y yo tengo una historia aún más extraña', dijo otro. Y todos voltearon hacia él. 'Esta también de un ladrón –dijo él– ya que todos sabían que él era muy rico. Y esto es más loco aún, porque cuando este ladrón llega a robar, el anciano le ayuda a encontrar algunas piezas de oro que pasa por alto, y esto hace que el ladrón piense que el anciano debe tener algo mucho más valioso que el oro si es que lo dejaba ir tan fácilmente. Así que regresa la noche siguiente, y exige al anciano diciendo: 'Sé que tienes algo mucho más valioso que el oro, ¡Y yo lo quiero!' Y el anciano, pueden creerlo, admite que sí tiene, y alegremente se lo dará a él. Ahora, y esta es la parte loca, ya que el anciano comienza a contarle al ladrón como un hombre puede entrar al Paraíso. Y habla y habla. Y en sus palabras y en él hay tanta verdad y tanta belleza, que el ladrón nunca más deja su lado, sino hasta años más tarde cuando fue enviado a una tierra distante a dar a otros lo que había recibido. Y él siempre dijo que de todas las cosas valiosas apreciadas por el mundo, oro y joyas, caballos y casas, y todo lo que se puede comprar, nunca pudo encontrar algo de mayor valor que lo que había recibido del anciano'. 'Suenan como si el estar loco fuese contagioso', dijo otro. Y se rieron, y todos estaban complacidos por su broma. Pero la risa se paró abruptamente cuando levantaron la mirada y vieron al anciano acercándose en su burro.

Y lo que vieron les hizo abrir la boca y abrir mucho los ojos. Porque mientras el burro trotaba por la calle, vieron al anciano sentado en éste de espaldas dando la cara a la cola, en lugar de la cabeza. Como era un día caluroso y las puertas de la corte estaban abiertas a la calle, todos vieron, incluyendo el juez. De hecho, esta sería la principal pregunta del juez que preguntó al anciano porqué estaba cabalgando de esa manera, al revés. Y el anciano, el Amante de Dios, sonrió y dijo: 'Al mundo entero le podría parecer como si yo estuviera al revés, pero hay otra manera de verlo. Por favor consideren esto. Tal vez era el burro quien estaba al revés'".

Y para mundo entero, yo Razzaque Khan, también parecía estar al revés. Y loco me llamaban porque no andaba en los caminos del mundo, sino que escogí en su lugar, el camino a Dios. Y a la que seguiría la gente llama, El Ángel de Bengala.

Y era el deseo de ella el que trabajáramos entre los más pobres para que pudiéramos aliviar su sufrimiento. Ya que ella dijo, que el hablar solamente del Amor de Dios no es suficiente, sino que debemos también ser un ejemplo viviente de ese Amor, para que todos lo vean, diciendo: **"Dejen que nuestra caridad sea el Amor de Dios hecho realidad"**.

Y esto hice. Y muchos conmigo. Y las condiciones en las que trabajamos y el trabajo mismo, eran tan duras que un Doctor que trabajó con nosotros le preguntaría a ella: "Santa Madre, el trabajo que se hace es maravilloso y una bendición para la gente, pero no entiendo porqué tú, y todos, se echan una carga tal. Se toman la molestia por otros, ¿Pero qué bien reciben?" Y ella le contestó diciendo: **"No se nos pide hacer el bien por lo que podemos recibir, sino por lo que podemos ser. La verdadera felicidad no se trata de tener, sino de ser"**.

Y aún así él cuestionaba, porque no podía entender, diciendo: "Pero, Santa Madre, tú misma haz predicado con frecuencia que **la ayuda material solo puede hacer al prisionero más cómodo en su prisión, que es el mensaje de Dios tan solo, el que puede liberarlo.** ¿Por qué hacer este trabajo tan duro? ¿Por qué no sólo predicar el mensaje de Dios para que todos lo escuchen?" Y ella le contestó diciendo: **"Es en la caridad, el dar y recibir, que el corazón por Amor se abre. Ya que no es con los oídos que el mensaje de Dios se escucha, sino con el corazón"**.

Y así trabajamos juntos para los más pobres, para que el mundo pudiera ver que **un hombre puede ser más de lo que aparenta ser, y puede dar más de lo que aparenta tener.**

Y en viajes fui con la maestra a un país lejano. Y en lujos nos sentamos para que muchos pudieran escuchar el mensaje de Dios. Y sería aquí, en el país más rico de la Tierra, que veríamos una pobreza aún más grande. Y ésta, la pobreza del corazón. Ya que muchas mujeres vinieron a ella, para que las pudiera curar. Y estas mujeres eran como un hermoso jardín arrasado por una terrible tormenta.

Y una dijo: "Cuando primero me enamoré, al que Amaba era como una puerta abierta, y era bienvenida. Ahora la puerta está cerrada, con el cerrojo puesto, y cuando llamo nadie viene".

Entonces otra habló diciendo: "Cuando primero me enamoré, sus ojos eran como un espejo en el que vi mi propia belleza. Pero el espejo está roto, y estoy cortada con criticismos".

Y había mucho llanto porque grande era su desesperación. Y la maestra se sentó en silencio con compasión hasta que otra en desesperación gritó en voz alta: "¿Cómo ha sucedido que el Amor se nos haya perdido?"

Entonces la maestra habló preguntando gentilmente: "¿Por qué se lamentan por aquello que no es digno de dolor? Aquello de lo que hablan no es Amor". Y esto no lo podían soportar escuchar, y así pusieron sus mentes en contra de ello. Aún así la maestra no podía más que hablar de la verdad a ellas. "El Amor no se puede perder", ella dijo. "Si fuera Amor, hubiera durado. Y no solamente durado, sino incrementado. Aquello de lo que hablan es del mundo, por lo tanto su placer es limitado y temporal, como lo son todas las cosas de este mundo. El Amor no es de este mundo, sino de Dios. Aquello que buscan, una vez encontrado adentro, nunca se pierde. ¡El Amor es eterno! **Su anhelo por Amor, es un anhelo por Dios**".

Entonces una le preguntó a ella: "Si no es Amor, ¿Qué es?" "Una mentira", ella dijo. Y hablando con ellas, se llenó de compasión porque sufrían mucho.

"Ustedes que podrían caminar con los ángeles –ella dijo– han caído ante un falso dios. Cuando lo escucharon llamarlas, pensaron que era la vida llamándolas. No es la vida, sino la muerte disfrazada de vida". Y algunas vieron esta verdad, pero para muchas era una enseñanza difícil, y por lo tanto ella continuó preguntando: "¿Por qué se aferran a la sombra y abandonan a la luz? Así como un árbol visto en el agua parece real, sin embargo es falso, así también lo que dicen ser Amor parece real, sin embargo ha resultado falso".

Y al escuchar esto, tal miedo creció en sus corazones, que gritaron al unísono: "¿Entonces debemos creer que no hay Amor?"

Y ella tranquilizó sus corazones atribulados diciendo: "Sí, hay Amor. Así como debe haber un árbol real para que su reflejo aparezca, así también hay Amor real. Es aquello por lo que anhelan. **Anhelar Amor es anhelar a Dios**".

Y cierta mujer estaba sentada cerca de la puerta, y cuando habló su boca se torció en desagrado, y sus palabras fueron amargas de escuchar porque se burlaba de la maestra diciendo: "¡Amor y Amor y Amor! ¡Solamente y siempre hablas de Amor! Pero que hay de mí, que he sido traicionada por el Amor. ¡¡No estoy llena de Amor, sino de enojo!!"

Y la maestra contestó a su arrebató calmadamente diciendo: "**Tu enojo no es enojo, solamente Amor no vivido**".

Y otra alzó su voz. "Y que hay de mí. ¡Yo lo he intentado tanto! ¡Le he servido! ¡He trabajado como esclava para él! ¡Qué no he intentado para ganarme su Amor!"

Y la maestra contestó: **"El Amor no puede ser ganado. Es un regalo. Si se pudiera ganar sería un pago"**.

"Antes de que me dejara –dijo otra– ¡Me prometía con frecuencia que me Amaría por todos los tiempos!" "Sí –dijo la maestra con tristeza– ahora ya sabes. **El tiempo es más corto que la eternidad"**.

Entonces una mujer se adelantó y se sentó frente a la maestra para poder preguntar por todas. "A nosotras las mujeres siempre se nos ha enseñado, que la mujeres deben entregarse a los hombres. ¿Es tu enseñanza también que una mujer deba entregarse a un hombre?" Y la maestra dijo: "No. **Las mujeres no necesitan entregarse a los hombres. Ni los hombres entregarse a las mujeres. Sino que ambos se entreguen al Amor"**.

Entonces una mujer al fondo habló. "¿Y qué hay del matrimonio? –preguntó ella– ya que yo pensaba que en el matrimonio podría estar segura de su Amor".

Y la mujer que se sentaba cerca de la puerta espetó: "¡Matrimonio! ¡Que es el matrimonio sino prostitución legal!" Aún así la maestra fue gentil diciendo: "La legalidad tiene su lugar. Una protección para las cosas de este mundo. Pero **el Amor no es de este mundo, por lo tanto las ataduras legales no pueden garantizar el Amor"**.

"Déjenme contarles una historia", dijo ella. Y escuchando esto, todas se acercaron más hasta que se sentaron en un círculo alrededor de sus pies. "Ahora era el invierno más frío que cualquiera de los animales pudiera recordar", comenzó ella. "La nieve era tan profunda que muy pocos animales podían asistir a la reunión para decidir quien debía ser votado como el más fuerte de los animales. Así que El Pequeño Conejo de Piernas Largas fue elegido. Todo estuvo bien hasta la primavera. Cuando la nieve se derritió, todos los animales salieron de nuevo. Fue en este día que Oso estaba corriendo a pasos largos por un camino que llevaba a sus arbustos de bayas favoritas. Él estaba muy hambriento así que no estaba de buen humor. Él no había comido en todo el invierno ya que los osos hibernan durante el frío".

"Justo en ese momento quien llegó saltando por el camino hacia Oso, no fue sino El Pequeño Conejo de Piernas Largas. 'Fuera de mi camino Oso', cantó Conejo bloqueando el paso a Oso. Esto molestó a Oso, quien con su enorme pata - *¡golpe!* - mandó Al Pequeño Conejo de Piernas Largas volando fuera del camino hasta el bosque. Por supuesto Conejo se quejó. Una junta se convocó, y todos los animales se reunieron. Oso fue regañado y le dijeron que El Pequeño Conejo de Piernas Largas era legalmente el animal más fuerte de todos los animales. Oso bajó su cabeza y dijo: 'Lo siento. Como pude haberlo sabido –suspiró– ¡No estuve en esa reunión!'" Y las mujeres Amaron la historia y se rieron y aplaudieron con deleite.

Y por último había una mujer de sabiduría respetada por todas. Y cuando ella se puso de pie para hablar todas escucharon. "Siempre he creído –dijo ella– que un hombre y el matrimonio eran mi destino. Ahora estoy confundida. En mi juventud mi marido y yo, conocimos la pasión que este mundo presenta como Amor. Y con el tiempo, su decepcionante ilusión. Hoy contigo, y escuchando a otras hablar, vi de nuevo claramente esa ilusión. Y vi algo más, un propósito escondido en ilusión. ¿Puede ser –preguntó ella– que el probar lo falso, nos ayuda a tener hambre por lo real? Ya que si el reflejo parece tan maravilloso, que tanto más debe serlo su realidad". Y la maestra contestó: "Has hablado con sabiduría y comprendido correctamente".

"Aunque mi marido es un buen hombre –la mujer continuó– y ambos nos queremos profundamente el uno al otro, aún así..." Y titubeó, su voz ahogada y sus ojos llenos de lágrimas. "Aún así... hoy –dijo ella– el escucharte hablar de un anhelo por Amor como un anhelo por Dios, tocó mi corazón y supe que era verdad. Sin embargo, aunque algunas veces pienso en renunciar a todo para seguir un camino espiritual, en verdad sé que nunca podría dejar a mi marido y mi hogar".

Y la maestra comprendía bien a la mujer, y por eso dijo: "Desde el comienzo de los tiempos, las mujeres han hecho de los hombres su destino. Pero un hombre no es su destino, sino una puerta a su destino". Y entonces ella habló del **matrimonio como un camino espiritual** diciendo:

**"ES EN EL JUNTARSE
UNO CON EL OTRO,
QUE TODO LO QUE TIENEN
ESCONDIDO ADENTRO,
SE LES MOSTRARÁ A USTEDES.**

**SEPAN QUE
BUSCANDO EL AMOR,
TODO LO QUE ESTÁ DENTRO DE USTEDES
QUE NO SEA DEL AMOR,
LES SERÁ REVELADO
PARA QUE PUEDA SER
LIBERADO POR USTEDES.**

**TODOS LOS CAMINOS
Y PRÁCTICAS ESPIRITUALES
NO SON MÁS QUE UNA PURIFICACIÓN
DE TODO LO QUE NO ES DEL AMOR,
PORQUE SÓLO EN AMOR,
ENTRAMOS AL REINO DE DIOS".**

Y la mujer estaba asombrada. Y, "¡Sí!" dijo ella. "¡Ya veo!" ella dijo. "Lo que se ha dicho aquí hoy es como el hilo delgado de luz visto en el horizonte que señala que la larga noche de oscuridad llega a su fin. El amanecer de la claridad está ahora ante mí". Y la maestra estuvo de acuerdo diciendo:

**"NOS REUNEN
PARA QUE PODAMOS
AYUDARNOS UNOS A OTROS
A ENTRAR EN EL CIELO,
Y JUNTOS
VIVIR EL CIELO
AQUÍ EN LA TIERRA".**

"Este es entonces el destino que estaba buscando", dijo la mujer. Y la maestra dijo: "Este también es el destino que te estaba buscando a ti". Y con lágrimas en sus ojos ella abrazó a la maestra espiritual y le besó las manos diciendo: "Bendita sea yo y todas las presentes, para que podamos llevar las hermosas enseñanzas de La Religión de Amor al mundo". Y todas lo pidieron y se llevó a cabo.

Entonces la maestra dijo: "Quédense un rato más conmigo para que puedan conocer más". Y ella contó este cuento para darles un entendimiento más grande, empezando: "Fue en una noche oscura sin luna ni estrellas que ver, que un hombre estaba afuera solo tratando de encontrar su camino de vuelta a casa. En la oscuridad no podía ver el camino por el que caminaba, así que se tropezó y cayó. Y esto sucedió muchas veces hasta que se dio por vencido y se desesperó de no poder volver de nuevo a casa. Justo entonces, más adelante, vio a un hombre con una linterna. Así que corrió tras él llamándolo: 'Amable señor, ya que vamos en la misma dirección, ¿Puedo caminar con usted por un rato para que pueda ver con la luz que carga?' Y el extraño fue amable, y, 'Vamos', dijo él. Y así caminaron juntos muchas millas, y la luz hizo el camino fácil de ver, y el sendero estaba iluminado. Cuando por fin llegaron a un cruce, el extraño dijo: 'Aquí debemos separarnos. Yo para ir por mi camino, y tú para ir por el tuyo'. Y así se marchó. Y de nuevo el hombre estaba solo en la oscuridad".

Y ella dijo a las mujeres: "No dejen a este mundo en la oscuridad. **Así como una pequeña flama puede iluminar a muchos no siendo disminuida ni extinguida, así también su Amor**". Y ella las bendijo, a una y a todas diciendo: "Vayan ahora al mundo para ser ahí Apóstoles del Amor".

Y como ya era tarde, ella se levantó para irse. Pero una mujer gritó: "¡Por favor! –dijo ella– Una última pregunta, ya que he esperado toda una vida para saber la respuesta". Y la maestra fue cortés diciendo: "Sí. Pregunta". Y la mujer dijo: "Hace miles de años, hubo uno que vino a la Tierra para traer el mensaje de Dios. Y él nos dijo: *'La verdad los liberará'*. Y antes de ser ejecutado le preguntaron: *'¿Y cuál es la verdad?'* Pero no contestó. Así que ahora te hago esta misma pregunta. ¿Cuál es la verdad que nos liberará?" Y la maestra le contestó diciendo:

**"¡EL AMOR!
EL AMOR ES LA VERDAD QUE LOS LIBERARÁ".**



www.LaReligionDeAmor.org

LaReligionDeAmor@gmail.com